

Urrao, La Encarnación, 28 de marzo de 2025

**Señores  
Benefactores de la Iglesia que Sufre**

Cordial saludo,

Desde el corregimiento de La Encarnación, ubicado en la zona rural del municipio de Urrao, departamento de Antioquia, país de Colombia, les hago llegar mi más sincero agradecimiento por su valiosa colaboración con sus aportes económicos, los cuales han sido fundamentales para la celebración de las Eucaristías en nuestra comunidad y en otras parroquias de bajos recursos.

Gracias a su generosidad, ha sido posible acompañar espiritualmente a muchas personas que, por su ubicación geográfica y situación económica, no siempre tienen acceso frecuente a los sacramentos.

Comparto algunas fotografías



Que el Señor les aumente sus bienes por dicha obra de amor y servicio al prójimo.

Mi oración constante por ustedes.

En Cristo:

**Pbro. Elkin Darío Quiceno Montoya**